

Insisten en Río: el Mundial de 78, en Peligro

Aseguran los Brasileños que hay Demora en las Obras del Mundial

Por GUILLERMO PIERNES

RIO DE JANEIRO, 2 de septiembre. (LATIN) — "Un mundial en peligro" fue el título a toda página que desplegó hoy el principal periódico de deportes de Brasil sintetizando la inquietud de medios deportivos locales por el Campeonato Mundial de Fútbol de 1978.

Periodistas y dirigentes deportivos brasileños han señalado desde hace un año su preocupación por lo que ellos consideran lentitud de los trabajos de organización.

El diario especializado "Gazeta Esportiva" elogió a la "brillante, correcta y honestísima prensa de Argentina" por su conducta ante la organización del Campeonato Mundial denunciando atrasos y colaborando en lo posible en la realización del certamen. Sólo que los periodistas, solos, no pueden realizar todo", apuntó.

La publicación reprodujo comentarios de los periódicos argentinos "Clarín" y "La Nación" y la revista "El Gráfico" alertando sobre la demora de las obras. El título fue "Un Mundial en Peligro".

"Gazeta Esportiva" apuntó que desde la realización del partido Argentina-España, en octubre último, "poco o casi nada cambió, recordando que la frase de Joao Havelange, presidente de la FIFA, de que el Campeonato Mundial de 1978 será en Argentina, es la más repetida y publicada pero que "el agua blanca nunca golpeó tanto en la piedra dura, mientras se aguarda que la agujere".

La publicación señaló que "es melancólico para un periodista hablar así, porque Argentina tenía todo para realizar un gran campeonato del mundo".

El enorme interés que aquí despierta la Copa Mundial 1978, además de la tradición futbolística del tricampeón mundial, se debe al gigantesco flujo turístico que se producirá si Brasil se clasifica finalista de la copa.

Debido a la proximidad y a las ventajas del cambio, son pocos los brasileños de clase media de los principales centros urbanos que no aspiran a estar en Argentina para la copa.

"Lo único que vi hasta ahora fueron decretos. Es una lástima porque a un mundial no se le organiza con decretos y a la FIFA no le interesan los decretos sino las obras", lamentó un dirigente brasileño a esta agencia.

"El tiempo pasa rápidamente y la FIFA se pondrá

cada minuto más exigente, dijo el dirigente que pidió no ser identificado.

Sin embargo, ayer en Ginebra, el vocero de la FIFA, René Courte reiteró la confianza de esa federación en

los organizadores argentinos.

Courte citó un informe reservado preparado por el vicepresidente de la FIFA, el chileno Juan Goni, donde se señala "completa confianza" en los organizadores.

EL DIA

Comeniñas

por A. Rueda

